

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição – Taquaras – Balneário Camboriú – Santa Catarina – Brasil. Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o (0xx47) 3360-7167

Los placeres de este mundo son mejores, para los que dan oído al llamado del mentiroso

Mi amado Corazón de Jesús, un padre puede ser sacerdote, y a la vez puede andar en medio de la multitud como cantante? ES errado?

Si vestir como sacerdote puede, desde el momento que haga lo que tiene que hacer, dentro de aquello que estudió para ser, uno de míos. Pero escrito está, todo aquel que no venga a hacer lo que Me pidió, para esos, hasta pueden usar mi Santo Nombre, pero su bendición sacerdotal no es válida.

La razón de todo esto, una buena parte es por el hambre de dinero, la otra es querer aparecerse. Las escrituras hablan bien claro, “Todos aquellos que quieran exaltarse serán humillados delante de Mí” (Lc 14,11), en el momento cuando sea para repartir lo que Yo tengo que dar, pero conforme lo que Me hagas. Ningún patrón le gustaría ver sus empleados saliendo de su servicio para hacer aquello que no mandó. Mire que el tiempo corre deprisa, pero esos que se dicen Mis servidores, pensando están que todo es válido. Mis discípulos, ninguno de ellos hizo nada de esto, cada uno dio ejemplo de vida, para no fracasar, “No lleven dos túnicas y ni lugar para guardar dinero” (Mc 6, 8-9), seguid correctamente, siempre hablando en Mi Santo Nombre, diciendo que “El Reino de Dios está próximo” (Lc 10, 9b), y , “donde llegues, si fueras bien recibido, allí tendrás lo que comer, entonces, deje allí mi Paz, pero si no fueras bien recibido, sacuda hasta el polvo de sus sandalias” (Mt 10, 12-14). Este fue el pedido que pasé a cada uno. Pero para completar el Fin de los Tiempos, vendrían días en que muchos se desviarían de este camino, porque los placeres de este mundo son mejores, para los que dan oído al llamado del mentiroso, que le gusta andar donde están los escándalos, cayendo en la mente de los que se dicen Mis servidores, dejando lo que tenían que hacer, para mostrar que pueden hacer todo cómo ellos quieren, y no como Me pidieron para ser, un sacerdote. Esos son aquellos que vinieron a Traicionarme, llevándome para ser crucificado.

Cordero de Dios y Pedro II